
Avola.  Rapina  alla  Banca
Agricola Popolare, 41enne in
manette
E’ ritenuto responsabile di tre rapine, l’ultima commessa il 7
aprile scorso ai danni della filiale di Avola della Banca
Agricola  Popolare  di  Ragusa.  Per  questo,  al  termine  di
complesse indagini affidate al commissariato di Avola e alla
Squadra  Mobile  della  questura  di  Ragusa  è  stata  eseguita
un’ordinanza di custodia cautelare in carcere nei confronti di
Filippo Grasso, 41 anni. L’uomo, con il volto semi coperto e
armato  di  taglierino  si  sarebbe  introdotto  all’interno
dell’istituto di credito portando via il denaro custodito in
una cassaforte. Grasso è già recluso a Catania.

Augusta.  Sequestrati  oltre
duemila  ricci  di  mare,
pescatori  multati  per  4.000
euro
Sequestrati  dalla  Capitaneria  di  porto  di  Augusta  oltre
duemila ricci di mare. Avvistati nei pressi della scogliera di
Villa  Marina  alcuni  pescatori  intenti  a  raccogliere  gli
esemplari in un periodo di fermo assoluto. I militari hanno
proceduto  al  sequestro  ed  al  rigetto  in  mare  del  pescato
ancora vivo. Elevata a carico dei contravventori una multa di
4.000 euro.
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Noto.  Auto  in  fiamme,
danneggiato  il  portone  di
un'abitazione
Una segnalazione al comando dei Vigili del fuoco. Erano le
23,30 di ieri sera quando una squadra del distaccamento di
Noto ha raggiunto via Grazia Deledda, dove poco prima un’auto,
una Citroen C3 era andata a fuoco. Le fiamme hanno raggiunto
anche il portone di un’abitazione, danneggiandone il citofono
e arrivando fino ad alcuni infissi. Dopo lo spegnimento del
rogo, i vigili del fuoco non hanno  riscontrato elementi che
consentano  una  determinazione  certa  delle  cause  che  hanno
generato l’incendio.

Floridia.  Servizio  idrico,
primo  giorno  di  gestione
diretta. Scalorino: "Non pago
per colpe altrui"
“Semplicistico, offensivo, riduttivo puntare l’indice contro i
sindaci  che  rivendicano  un  loro  diritto  a  tutela  dei
cittadini”. Il sindaco di Floridia, Orazio Scalorino non ci
sta e respinge con toni duri le accuse di chi ritiene che la
scelta  di  gestire  direttamente  gli  impianti  del  servizio
idrico integrato sia sbagliata e dannosa, soprattutto perché
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non  consente  la  salvaguardia  dei  livelli  occupazionali.
Floridia, Noto e Lentini hanno deciso di andare avanti senza
attendere  ulteriori  sviluppi  di  una  trattativa  estenuante.
“Avrò certamente delle difficoltà- riconosce Scalorino- ma ho
l’obbligo  di  dare  seguito  a  quanto  chi  mi  ha  eletto  ha
chiaramente chiesto. I cittadini dei comuni che non hanno mai
consegnato gli impianti- argomenta il sindaco- pagano tariffe
per l’erogazione del servizio idrico che ammontano alla metà
rispetto a quanto sono costretti a pagare i residenti negli
altri comuni, incluso il mio. La legge regionale approvata lo
scorso mese ci rimette tutti nelle stesse condizioni e non è
possibile far finta di niente”. Scalorino ricorda “quel fondi
di solidarietà, che faceva parte del contratto con “Sai 8″ ma
che  non  è  mai  stato  attivato,  senza  che  nessuno  si
preoccupasse troppo se a disoccupati che sarebbero rientrati
in quella agevolazione è invece stata interrotta la fornitura
dell’acqua”. Sbagliato, per il primo cittadino, che “ci si
preoccupi adesso di puntare l’indice contro i sindaci, senza
andare indietro nel tempo e senza che gli stessi sindacati
facciano un dovuto esami di coscienza”. L’idea di Scalorino è
quella di avvalersi di personale già in pianta organica per
gli aspetti amministrativi e di ricorrere a ditte esterne per
la manutenzione e interventi che prevedono l’impiego di operai
specializzati.  “Non  avremmo  la  possibilità  materiale  di
assorbire i 13 dipendenti ex “Sai 8″ che altre soluzioni ci
avrebbero imposto. Non è con noi che chi rivendica giustamente
i propri diritti deve prendersela, ma con chi, a monte, ha
compiuto scelte sbagliate che rischiano anche di ripetersi,
con gli stessi risultati”.



Perde  la  vita  a  Crotone
finanziere di Solarino
Un impatto violento, frontale, tra una un’auto e una moto.
Alla  guida  del  mezzo  a  due  ruote  c’era  Peppe  Gibilisco,
finanziere di 31 anni, originario di Solarino. L’incidente si
è  verificato  ieri  a  Crotone,  dove  il  giovane  prestava
servizio. L’uomo è deceduto dopo il ricovero nel reparto di
rianimazione dell’ospedale.
 

Floridia. Coltivava marijuana
in casa, arrestato
Nel giardino di casa coltivava tre piante di canapa indiana.
E’  stato  così  arrestato  dai  carabinieri  di  Floridia,  in
flagranza  di  reato,  Enzo  Cutrale,  46  anni,  siracusano.
Nell’abitazione di contrada Muragliamele oltre alle piantine,
coltivate  in  vasi  e  di  altezza  variabile  dai  20  ai  160
centimetri,  i militari hanno trovato anche due grammi di
marijuana  già  essiccata  e  contenuta  in  un  involucro  di
cellophane.  Coltivazione e produzione ai fini di spaccio di
sostanza  stupefacente  le  accuse  contestate  all’uomo,  con
precedente specifico.
(foto: dal web)
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Floridia. Niente fondi per i
disabili,  i  volontari
occupano  l'ufficio  del
sindaco
Occupano  la  stanza  del  sindaco,  su  suo  suggerimento,  per
protestare contro il mancato accredito dei fondi della legge
328 da parte della Regione. Gli operatori di un’associazione
che  gestisce  un  centro  diurno  per  ragazzi  con  disabilità
intendono così riportare alta l’attenzione su un problema non
nuovo  ma  che  si  ripropone  e  che  costringerebbe
l’amministrazione comunale a sospendere i servizi e a prendere
tempo per riavviare le attività. Da Palermo non arriverebbero
notizie rassicuranti, nonostante il distretto socio sanitario
48, che riunisce i comuni del territorio, sia uno dei più
virtuosi in Sicilia. Ha presentato il previsto piano di zona,
ma per motivi legato al patto di stabilità, la Regione non
rende i fondi disponibili. A Floridia il problema potrebbe
trovare una soluzione a settembre, ma non è escluso che, se
dalla  Regione  non  arrivassero  notizie  positive,  si  possa
organizzare una manifestazione di protesta davanti la sede del
governo regionale.
 

Augusta.  Caserma  dei  Vigili
del  Fuoco,  stanziati  4
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milioni  di  euro  per
costruirla
Approvato il finanziamento per la costruzione della caserma
dei Vigili del Fuoco. A darne notizia è il deputato regionale
di “Forza Italia”, Edy Bandiera. “La firma del decreto da
parte del Dirigente del Dipartimento di Protezione Civile,
Calogero Foti – commenta il parlamentare dell’Ars – segna  il
riconoscimento della necessità di dotare Augusta, in quanto
Comune industriale, di una sede autonoma dei Vigili del Fuoco,
che rappresenti per la città e per il territorio tutto un
presidio di sicurezza e di tutela”.Il finanziamento ammonta a
oltre  4  milioni  251  mila  euro  e  coprirà  le  spese  di
progettazione esecutiva, di acquisizione degli immobili posti
sul terreno individuato dal consiglio comunale  e tutti gli
oneri a corredo per la realizzazione della caserma.

Augusta.  Fermati  tre
scafisti:  "affiliati
all'organizzazione  criminale
che traffica esseri umani"
Altri tre presunti scafisti individuati e posti in stato di
fermo ad Augusta. Le indagini coordinate dal gruppo interforze
della Procura di Siracusa hanno permesso di identificare in
tre egiziani i presunti responsabili della ennesima traversata
tentata  dalle  coste  della  Libia.  Sarebbero  stati  loro  a
condurre il peschereccio poi intercettato dalla petroliera Al
Salmi che ha soccorso gli oltre 500 migranti poi condotti in
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porto ad Augusta.  Mohamed Selem Essayed (17 anni), Mohamed
Alì Hassan (20) e Ahmed Ibrahim Marei (36). Sono ritenuti
componenti dell’organizzazione criminale con sede in Egitto
specializzata  nel  traffico  di  essere  umani  lungo  il
Mediterraneo.
La  Al  Salmi  è  arrivata  ad  Augusta  nel  pomeriggio  del  16
giugno.

Canicattini.  Orrore  in
famiglia:  uccide  la  moglie
con un coltello da cucina
Una  rabbia  cieca,  una  furia  disumana.  Poi  la  chiamata  ai
carabinieri. “Venite a prendermi, ho ucciso mio moglie”. E
quando  i  militari  sono  arrivati  in  quella  casa  di  via
Garibaldi, a Canicattini, si sono trovati faccia a faccia con
l’orrore e la normalità di un assassino. George Florian Ton,
romeno di 41 anni, ha ucciso la moglie con un coltello da
cucina secondo la versione ufficiale fornita dai carabinieri
dopo che in un primo momento si era anche parlato di un
piccone, strumento di lavoro dell’uomo. Un colpo dopo l’altro
contro cui nulla ha potuto per difendersi Maria Ton, 36 anni,
anche lei romena.
Tutto sarebbe successo in pochi minuti, dopo cena. Una nuova
lite, l’ennesima, con la gelosia che acceca l’uomo fino ad
armare in una sorta di raptus la sua follia omicida.
I due si erano trasferiti da poco nella cittadina del liberty.
George  aveva  trovato  lavoro,  dopo  qualche  difficoltà  a
Palazzolo. Due figli, una vita apparentemente normale con quel
tarlo della gelosia sempre pronto ad esplodere in litigate
anche furenti. Qualcosa i vicini avevano sentito, ma nulla che
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potesse mai lasciare presagire un simile epilogo.
Al momento del fermo in quanto indiziato di omicidio, l’uomo
non  ha  saputo  spiegare  il  suo  gesto.  Avrebbe  farfugliato
qualcosa, con una lucidità che a fatica riusciva a mettere
ordine in mezzo a pensieri convulsi mentre le immagini di
quella  insensata  e  disumana  rabbia  omicida  scorrono  nel
racconto fornito agli inquirenti.
(foto: il presunto omicida)


